

ナ
イ
ル

1984年11月にイランを
再び訪問してから帰国する
と、異常な高熱に見舞われた。
「セーシュル諸島で Dengue
熱、インドネシアでアメリカ
鉤虫。あなたはまめに奇病を

「冒険心はしばらく出番禁止です。予防注射が必要な熱帯病は絶対にダメ」と念を押された。生来丈夫な私が回復するのに1ヶ月近くかかり、娘と珍しく平穏な数週間を過ごしていった時、プロデューサーの

顔や体に牛糞を燃やした灰を牛糞でこねて塗りたくる。これが彼らのマラリア対策だつた。朝は牛のお尻に頭を突っ込み、尿で顔を洗う。

「この裸族はスードン南部のジュバにいます。お嬢さん

い学生よ。持參金をつけても人質に取つてくれないわ」娘は現実的な発言をする。

た。神の水と崇められるナイル川の水を飲んでおなかを壊し、熱も出たが、娘の顔は生き生きと輝いていた。

私の履歴書

きし 岸 けい 恵 こ 子

四

娘が念願のリポーター役

酷暑・砂嵐・裸族の姿に感動

「2カ月ほどの間隔で7種

ナニヤ

熱帯、特にアフリカはダメ

彦由さんは懶らしきほど愛嬌のある顔で笑った。

拾つてくる人ですかうね」

た医師が抗生素質を処方しながら「ほかに飲んでいる薬は」と聞いてくれた。「ありませ

「ん」と私は即答したが、何十年も常用している睡眠薬を失

念するお粗末ぶりだった。
後遺症がひどいので医師に

水ぶくれのような瘢痕装飾を施した全裸の男女。漆黒の

「ママン、親バカの誇大妄想ね。私は名もなく技術もな

んを燃やした煙にくるまり、
地べたに寝袋を敷いて眠つ

つたの



裸族をリポートする娘（ヌーディ・感想）

に感動した。昼は灼熱のセ氏50度近くまで上がるが、夜は凍えるほど気温が下がる過酷な環境。45日間の撮影でお風呂にありつけたのは4回だけ。

(女優)

で約2カ月もの間、アフリカ探検家が何人も命を落した難路を踏破するのはかなり過酷な仕事になるに違いない。

ひび割れた。けれど心の芯の
ようなものがそれまでの私を
蹴散らし、頑丈で分厚い熱気
のある気配に入れ替わった。
映画というフィクションの世
界から、私はノンフィクショ

掲載日 2020年5月29日 日本経済新聞 朝刊 38ページ ©日本経済新聞社 無断複製転載を禁じます。